



Pour diffusion immédiate

Le 27 juillet 2018

Félicitation à Monsieur Perry Bellegarde pour sa réélection à titre de chef national de l'Assemblée des Premières Nations

Vancouver (Colombie-Britannique) – La commissaire en chef Marion Buller et les commissaires Michele Audette, Brian Eyolfson et Qajaq Robinson de l'Enquête nationale sur les femmes et les filles autochtones disparues et assassinées souhaitent féliciter Monsieur Perry Bellegarde pour sa réélection à titre de chef national de l'Assemblée des Premières Nations, et saluer tous les autres candidats à ce poste.

Nous sommes conscients que l'Assemblée des Premières Nations a passé des dizaines d'années à réclamer la tenue d'une enquête nationale. Nous sommes reconnaissants de votre engagement inlassable et des recommandations et conseils précieux que vous nous prodiguez dans le cadre de notre travail.

Monsieur Bellegrade, nous nous réjouissons à l'idée de travailler avec vous, à titre de chef national, pour prioriser les mesures qui permettront d'accroître la sécurité des femmes et des filles autochtones et des personnes d'orientation sexuelle et d'identité de genre minoritaires afin qu'elles puissent reprendre leur pouvoir et leur place au sein de la société.

Félicitations encore une fois et au plaisir de collaborer avec l'Assemblée des Premières Nations pour trouver la vérité, honorer la vérité et donner vie à la vérité.

Kinana'skomitinnow-ow, Tshinashkumitin, Chi-meegwetch, Nakurmiik,